

Saint-Émiland Une randonnée physique et culturelle

le 08/03/2012 à 05:00 par Jean Peter



En début d'après midi, départ pour la partie culturelle de la randonnée. Photo J. P. (CLP)

Sous un ciel gris, mais clément, la quarantaine de marcheurs partis dimanche matin de Saint-Sernin ont pu rallier Saint-Émiland vers midi, sous la houlette des Amis de Saint-Sernin et du Foyer rural de Saint-Émiland. C'est dire si les 13 kilomètres séparant les deux villages, ont été gaillardement avalés.

Cet effort a été récompensé par un apéritif offert par le Foyer rural et par un pique-nique tout aussi convivial.

Après cette pause reconstituante, une trentaine de marcheurs sont repartis pour une promenade digestive et culturelle autour du village.

Sous la conduite d'un enfant du pays, Henri Beaufour, également président de l'Association de sauvegarde du petit patrimoine, la petite troupe a pris la direction de l'étang de Saint-Émiland pour se rendre au lavoir de la Vacherie, jadis utilisé par les habitants du bourg. Ensuite, ils ont traversé la forêt communale où chacun a pu découvrir la source du Saint surmontée d'un petit oratoire, puis la pierre Guénachère, vestige de l'activité ancienne des tailleurs de pierre de meule. Enfin, en longeant les rives du barrage du Pont du Roy, le retour au village s'est effectué avec le passage incontournable par l'oratoire du cimetière dédié au saint patron de la paroisse.